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配偶是團隊的一員

當扶輪的資深領導人旅

行時，扶輪鼓勵他們攜帶配偶

同行。國際扶輪理事會支持配

偶同行參加理事會會議、國際

年會、及國際講習會，以把扶

輪的承諾推廣給家人並作為配

偶參與為扶輪計畫、節目、及

活動的範例。

這麼做還有另一個好

處：當領導人們在會議室開會

時，他們的夥伴們帶頭進入當

地社區去執行服務計畫。

「我們很認真做，」社

長夫人茱蒂澤恩 Judy Germ

說，她已經連續數年參與配

偶活動；她的丈夫約翰是現

任國際扶輪社長。「我們不

是來購物或玩的。」根據理

事會政策，如要扶輪負擔旅

費，配偶必須出席訓練會並

參與服務計畫。

今年 1月，聖地牙哥國際

講習會之後，國際扶輪 17個

理事的配偶們飛到芝加哥去參

加四天的家庭式團隊建構。

第一天，這群配偶衝到 CURE

計畫，他們在那裏包裝醫療用

品，準備運給海外面臨缺少設

備的醫院及診所。

翌日，一群人來到郊區

一座倉庫，整天擔任非營利組

織 Feed My Starving Children

（餵我那飢餓的孩子）的志

內 情 報 導

米赫拉丁卡Mihaela Dinca（左）及瑪西亞豪爾德Marcia Howard在包裝
食物，準備運給索馬利亞兒童。
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及孤兒院；在這一天，這群人

正包裝食物給索馬利亞兒童。

三小時之後，137個裝了幾乎

30,000份餐食的箱子已準備運

往這個東非國家的夥伴組織。

理事夫人瑪西亞豪爾德

Marcia Howard一邊包裝一邊

跳著舞，她說她重視藉由出席

配偶活動以及和從全世界來的

人所結交的友誼。她也感激扶

輪展現它對於家庭的承諾，鑒

於資深領導人們，例如她的

丈夫，國際扶輪理事豪爾德

Bradford R. Howard，把大部

份空閒時間都花在扶輪活動。

豪爾德補充說，他們的小孩子

「在扶輪的圍繞中長大」──

他們的女兒甚至曾經在一個國

際講習會演講。

包裝結束之後，一群人

急著返回伊文斯敦，國際扶

輪總部的家，去參加晚上的

聚會。配偶活動的招待主委

理事格夫人夏洛特阿爾伯格

Charlotte Ahlberg為理事及配

工。一邊聽著激勵每個人的樂

觀音樂，這群配偶一邊整理要

分給營養不良兒童的食物袋，

每次他們裝好一個紙箱時口中

就哼著「扶輪運了另一箱！」

Feed My Starving Children 組

織送食物給 70個國家的學校

扶輪一瞥

至 2016年 

11月 30日止

數字

扶輪

社員人數：

1,227,217
扶輪社數：

35,263

扶輪青年 
服務團

團員人數：

226,389
團數：

9,843

扶輪少年 
服務團

團員人數：

483,230
團數：

21,010

扶輪社區 
服務團

團員人數：

210,500
團數：

9,154
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尼克柯拉雅契奇（右）說配偶活動是「實際運作中的扶輪」的最佳範例。
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扶輪基金會主委文告

使世界未來 100年更美好
在接近扶輪基金會 100週年一整年慶祝

的尾聲時，讓我們停下來想想，如果扶輪社

員從未成立捐助基金來行善天下，這個世界

會是什麼樣子？

我想我們能肯定的說，要是沒有扶輪歷

史性的根除小兒痲痹等疾病計畫，世界不可

能瀕臨根除小兒痲痹。雖然公共衛生官員及

各國政府仍會執行例行的疫苗接種工作，然

而把目標從圍堵病毒擴大到全球根除運動的動力是來自於扶輪的

領導及支持。

而且讓我們想想我們的扶輪基金會獎助金計畫藉由提供保

健、潔淨的水、及充分的衛生設施而防止並治療了的其他疾病。

瘧疾、霍亂、人體免疫缺損病毒／愛滋、絲蟲──名單還很長。

有多少萬人因為扶輪社員們執行計畫而免於痛苦，甚至免於死亡。

如果沒有扶輪基金會，更多人應該仍然還是文盲，而且其他

許多人也不會擁有維持生計及養家糊口所必須的一技之長。

另外還有我們對於和平的追求。2002年第一屆和平獎學金學

生在扶輪和平中心開課。今天，我們的數百個畢業生正在運用他

們的技能來防止和調解衝突並幫助那些生活被戰爭摧毀的人。

在全世界各地的村莊，你看見數百個標示著扶輪基金會計畫

的標誌，它們立在水井旁，掛在診所及學校。當我看見其中一個

標誌，我會覺得以身為扶輪社員為榮，而且我會想，「我的捐獻

協助促成此事。」

讓我們永遠不要忘記，在每個標誌之後都有一群生命曾被我

們影響，或許解救的人的故事。他們的故事共同證明了世界因為

扶輪基金會的存在而變得有多美好。

卡爾揚‧潘乃傑

扶輪基金會保管委員會主委

偶們規劃了數個活動，來認識

彼此的文化。她是理事阿爾

伯格Mikael Ahlberg的夫人暨

瑞典 2410se網路扶輪社的社

員，她是一個執行教練，她的

工作涉及訓練理事會如何運用

最佳做法。她說，正式時間後

的活動有助於理事們建立私人

情誼。「如果他們彼此熟識而

且玩在一起，他們便能做出更

好決策，」她解釋。「然後討

論複雜或困難的事情就變得更

容易了。

加拿大安大略省 La Salle-

Centennial扶輪社社員尼克柯

拉雅契奇 Nick Krayacich說，

他喜歡和他的太太國際扶輪副

社長瓊斯 Jennifer E. Jones分

享扶輪。這些活動都是實際運

作中的扶輪，」他說。「親眼

看見而且參與的配偶或許自己

會加入扶輪，也更有能力向別

人介紹扶輪。

諾拉歐烏理Nora Owori說

她的丈夫 2018-19年度社長提

名人山姆歐烏理 Sam的參與扶

輪――促使他們兩人用新的方

式來看他們的故鄉烏干達，並

促成她加入 Gaba扶輪社。「扶

輪改變你的態度，」她說。

「你看見的需求比以前多，而

且你不禁要伸出援手。」

但是這些配偶之間最常

談到的是，在扶輪扮演一個有

意義的領導角色需要夫妻相互

支持。「這是一個重大的承

諾，」茱蒂澤恩說「約翰和我

都覺得，我們兩人以團隊的形

式去做，效果最大。」

作者 VANESSA GLAVINSKAS
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下個月第 108屆國際扶輪

年會預期將吸引來自超過 160

個國家的 40,000位扶輪社社

員，並且將為亞特蘭大的經濟

注入估計 5,230萬美元。

當我們全球網絡的扶輪

社員聚在一起，彼此交換觀念

來改善生活並給全世界各地社

區帶來正向、持續性的改變

時，年會將使喬治亞世界會議

中心變成一支文化萬花筒。

註冊者將參與研討會並

聽取一連串世界級演講人的演

說，包括比爾及梅琳達蓋茲基

金會的共同主委比爾‧蓋茲。

蓋茲基金會和扶輪有一項持續

性的 2-對 -1捐獻，來支持根

除小兒痲痹工作，每年最多可

達 3,500萬美元。

「扶輪和比爾及梅琳達

蓋茲基金會長期合作根除小兒

痲痹，我們的強大夥伴關係

將持續到整個工作的最後幾

年，」國際扶輪社長澤恩說。

「在備妥最有效的資源的情況

之下，我們可能很快會看到歷

史上最後一個小兒痲痹病例。

在年會上，蓋茲將深入談論我

們如何――而且將――終結小

兒痲痹。」

年會參加者也能透過參

訪可口可樂世界、大學足球名

人館、及亞特蘭大勇士隊的比

賽，來體驗亞特蘭大的南方魅

力。亞特蘭大第一次主辦扶輪

年會是在 100年前；那次年會

提出了成立基金會的構想。扶

輪基金會的資產已成長到大

約 10億美元，而且已經有超

過 30億美元用在計畫及獎學

金，以推廣和平、對抗疾病、

提供乾淨的水、支持教育、拯

救婦幼、以及發展當地經濟。

理事會通過新的地帶
架構

國際扶輪理事會在 1 月

份會議通過扶輪社的新的地

帶架構。

扶輪細則要求理事會至

少每 8年完成一次對 34個扶

輪地帶的全面檢討，以確保每

個地帶有大約相同數目的扶輪

社員。理事會上次檢討地帶架

構是在 2008年。

理事會稍早同意成立三

個地域工作小組來擬訂亞洲、

歐洲／非洲、及美洲的地帶重

劃建議案。這些工作小組包括

該地域每一地帶一名代表（現

任理事、下屆理事、或甫卸任

前理事）。地域工作小組將建

議案提交由國際扶輪前副社長

麥高文 Michael K. McGovern

領導的地帶檢討委員會，再由

該委員會整合成一個全世界地

帶重劃規劃供理事會討論。

「我想地域工作小組表

現傑出，」國際扶輪社長澤恩

說。「對於一些扶輪社員來

講，地帶重劃一直是一個帶有

些情緒性的主題，但是各個工

作小組和理事會致力於對各方

公平，勇敢地採取行動。」

理事會將在 6月份會議

討論其他地帶相關問題，例如

分區、配對、及理事選舉輪流

提名。如果你有任何問題，請

寄電子信件到 zones@rotary.

org。 

比爾‧蓋茲將在亞特蘭大國際年會演講
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